

国際ロータリー第2820地区

古河ロータリークラブ週報

23

Rotary



2025-2026 宮内 則雄年度 スローガン

「よいことのため、未来に向かって、
共に奉仕を推進させよう」

渡良瀬遊水地 出典：国土交通省利根川上流河川事務所

2025-2026年度
国際ロータリー会長
フランチェスコ・アレツツオ 会長



＜メッセージ＞
よいことのために
手を取りあおう

2025-2026年度
国際ロータリー第2820地区
瀬戸 隆海 ガバナー



＜地区行動指針＞
時は今 ところ足元 そのことに
打ち込む命 永久の御命

2025-2026年度
古河ロータリークラブ
宮内 則雄 会長(第60代)



古河ロータリークラブ
■設立：1966年(昭和41年)7月7日
スponサークラブ
土浦南ロータリークラブ
初代会長 井上 延太郎
幹事 岩崎 清

■事務所：〒306-0033
古河市中央町2-2-8 熊木商店内
TEL 0280-22-0046
FAX 0280-22-9488
e-mail:cjpqm384@yahoo.co.jp

■幹事：熊木 善一
■会員数：正会員50名
■例会場：(古河商工会議所3階)
(〒306-0041 古河市鴻巣1189-4)
(TEL 0280-48-6000)

■例会日：毎週金曜日(第5金曜日は無し)
12:30～13:30
■発行：会報・雑誌委員会 委員長 五十嵐 順
e-mail:hatsuse5@kogonet.ne.jp

■公式HP：<https://koga-rotary.org/>

第2806回例会 2026年1月10日(土)

本日の例会プログラム

- 移動例会「新年会」
- アトラクション・ミックルショー

次回の例会プログラム
1月16日(金) 12:30～13:30

- 「月初めのお祝い」
- 卓話「年男・年女
新年の抱負を語る」
年男 飯田 敏行 君
木村 直行 君
年女 菊池 裕子 さん

第2805回

2025年12月19日

卓話「前半期をかえりみて」

宮内 則雄 会長

熊木 善一 幹事

司会・進行

ソング

演奏題目

間下 保
パスト会長ソングリーダー
菊池 裕子 君それでこそ
ロータリー

委員会報告

出席委員会 池田 祐介 委員長



正会員数	51名
出席者数	36名
欠席者数	15名
内免除者数	5名
本日出席率	78.26%

11月例会修正出席率 第1例会83.33%
第2例会60%

国際奉仕委員会 小山 仁美 委員長



12月14日（日）にウインターフェスティバルが開催され、古河クラブがブース参加をいたしました。参加者は宮内会長・熊木幹事・阿久津エレクト・齊藤委員長・ハインちゃんと小山です。

あいにくの雨で来場者が少なかったのですが、皆さん貴重な体験ができたと喜んでおられました。

ハインちゃんのスピーチがありましたが、とても良かったです。

親睦活動・家族委員会 齊藤 百合子 委員長



先週のクリスマス会では皆さんにお世話になりました。ご家族も含め40名の参加があり、イントロクイズやbingoゲームで大

いに盛り上がり楽しい一夜となりました。賞品を提供してくださった宮内会長・熊木幹事・塚田ガバナー補佐・阿久津エレクト・相良副幹事の皆さん本当にありがとうございました、親睦委員長の私も賞品を提供させていただきました。

また、新年は第1例会が移動例会「新年会」となります。会場は和田屋さんで受付5:30～開会6:00～8:30閉会、楽しいミックルショーで皆さんをお待ちしております、どうぞよろしくお願い致します。

ニコニコBOX(敬称略)



会計 相良 登 委員長

宮内則雄会長・熊木善一幹事

前半期は大変お世話になりました、本日は卓話「前半期をかえりみて」をお話しさせていただきます、よろしくお願ひいたします。

関口哲勇君・蓮見公男君・大和田五郎君
川島栄君・遠藤源一郎君・飯田敏行君
塚田晴夫君・青木滋延君・服部吉高君
森田一雄君・岩崎聖一君・秋葉和敬君
相良登君・五十嵐順君・立岡喜一君
鈴木敏雄君・井上勉君・関克己君
長谷川徹君・菊地真也君・飯野晃一君
菊池裕子君

宮内会長・熊木幹事さん、前半期ご苦労様でした。卓話楽しみにさせていただきます。

間下保君・坪野潔君・阿久津理君
齊藤百合子君・野村一成君・

宮内会長・熊木幹事、前半期ご苦労様でした、あと半年頑張りましょう。後半期もよろしくお願ひします。

山浦博君
誕生日をいただきました、ありがとうございます。

岡野浩通君
結婚祝いをいただきました、ありがとうございます。

	投入件数	合計金額
本日	31件	68,000円
累積	580件	1,604,000円

幹事報告



熊木 善一 幹事

1. 宮内年度後期会費徴収の件

原則として下記口座に銀行振り込みでお願いいたします、振込手数料は各自ご負担ください。

常陽銀行古河支店(普) 1816517
口座名義 古河ロータリークラブ 会長
宮内則雄
金額 100,000円

2. 例会場設営のお願い

令和8年1月～3月はホームページ委員会・職業奉仕委員会・国際奉仕委員会の皆さんです、ご準備よろしくお願いいたします。

3. 地区指名委員会より通達があり、ガバナー選挙に「しもだて紫水RC 笠倉 勉 氏」が承認されました。

4. 理事会承認事項

社会奉仕委員会事業「古河公方公園花桃苗木植樹」が承認されました。

「令和8年二十歳の集い」寄付金の件が承認されました。

国際交流協会寄付金の件が承認されました。
古河ロータリークラブ創立60周年記念事業
実行委員長に間下保パスト会長が任命されました。

関義明会員の退会が承認されました。

きたいと思います。

「タイへの希望の架け橋プロジェクト」ですが、本プロジェクトを古河東RC、古河中RCからお誘いいただき、初顔合わせは6月でした。7月11日(金)の理事会協議提案では、19日の、地区の奉仕プロジェクト研究会における、この指止まれ、提唱クラブのプレゼンテーションには、時間的に間に合わない状態でした。急遽、臨時理事会を18日(金)に行わせていただき、承認していただいて、なんとか、地区プレゼンテーションに間に合いました。11月21日は、タイでの贈呈式を無事終了できましたが、4月には、当クラブもプロジェクトの企画に参加しなければならなかったのだ、と反省しきりであります。

26日(土)の夕涼み会は、天候に恵まれ、打ち上げ花火を前年度につづいて、盛大にあげられました。

8月3日(日)には、花火大会後の会場清掃を行いました。22日(金)の大聖院での参禅例会は、関口哲勇東堂様の導師により、滞りなく行うことができました。30日(土)第2回古河ロータリークラブ 少年サッカー教室は、小学6年生、古河一高サッカーチームのもと、会員のたくさんの参加のもと、前年度につづき、盛大におこなわれました。ただ、当日は猛暑でありました。

9月19日(金)のガバナー公式訪問では、大和田パスト会長が、瀬戸隆海ガバナーと旧知ということもあります、パスト会長懇談会では話の間がもてなくなることもなく、また、クラブ協議会は、塚田ガバナー補佐のお陰により、順調に終了しました。

10月17日(金)は、東京証券取引所見学会でありました。屋形船の出航時間に何とか間に合いましたが、記憶に残る移動例会になりました。

26日(日)は、つくばでのポリオデーイベントがありました。線状降水帯がつくばを避けて通り過ぎましたので、小雨ですみました。参加者が少人数で寂しかったが、永田雄治様チームポリオジャパンは、全国のロータリアンが、地区を横断して結集した、ポリオ根絶活動であり、講演では、永田雄治様が、只今、パキスタンから帰ったばかりとの話がありました。こういう奉仕活動もあるのだな、と勉強になりました。

11月1、2日はよかんべまつりで、ポリオ

卓話「前半期をかえりみて」

宮内 則雄 会長



まず、先週のクリスマスパーティーには、たくさんの、会員の皆様とご家族の皆様、ご参加ありがとうございました。SAAの間下さん、親睦活動・家族委員会斎藤百合子委員長はじめ、委員会のメンバーのみなさん、ご苦労様でした。恒例のbingoゲームにイントロゲームを加え、ゲーム参加者だけでなく、会場の皆様もお楽しみいただけたと思います。

では、前半期を顧みて、時系列でお話してい

募金活動を行いました。5日(金)は、年次総会にて、中間決算報告、次年度理事・役員が無事承認され、ほっといたしました。

12月14日(日)は、古河国際交流協会主催のウインターフェスティバルには少人数の参加でしたが、ブースに来て頂いた方に兜を着けていただいて、インスタントカメラで撮った写真、30枚ほどをプレゼントできました。次年度は、展示物等、工夫されるようでございます。

後半期、熊木幹事共々、ご指導、ご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

熊木 善一 幹事



私の楽しみ(不運)の始まりは、去る一昨年前の忘れもしない12月29日 午後1時半頃2人のパスト会長が家に訪問に来た時から始まりました。来て第一声が、「幹事やってくれない?」で始まり「今日誕生日なんだよね。受けてくれないと帰れないんだけど」とか、「年が越せないよ」と冗談の中にプレッシャーを掛けられながら、先輩の方から声掛けに「NO」のないロータリークラブと言い聞かせられて来た私にとって「はい」としか言えませんでした。そして、伝統と格式の有る古河ロータリークラブの幹事を務める事とに成り、半年が過ぎ様とていています。

宮内会長のスローガン『よいことのために、未来に向かって、共に奉仕を推進させよう』を実践して行ける様サポートしながら、クラブ委員会事業、地区奉仕事業等に参加して参りましたが、私の段取りが悪く、皆様にご迷惑と、皆様からのご協力を受けて活動して参りました。活動を通して、ロータリークラブとしての、1年間の流れを知らされた気が致します。

前期は、地区研修に参加し、私も地区役員として出向している事も在り、2820地区の会員の方たちと、知り合う事も在り楽しくも在り、辛い事も在りました。「世界ポリオデーインつくば」や「地区大会」と私の募集の段取りが悪く、例年に比べて参加人数が少なかった事は、反省し、次年度は多くの会員の皆様に参加して頂ける様補助して参りたいと考えています。

後半、各委員会の奉仕事業計画の実施が控えています。会員の皆様と連携と協力を頂きなが

ら、有意義な事業へと成功させて行きたいと思います。

まだまだ至らない点が多く見受けられると思いますが、皆様のご理解とご協力とご指導を賜りながら、そして、幹事役を私に指名して頂だき、機会を与えて頂いた事に感謝し期待を裏切らない様に後半戦に臨みたいと思いますので、宜しくお願ひ致します。



来年は自分たちの番だと肩を落とす二人



早く僕にも順番がこないかな～と勉強に余念がない岩田君

編集後記

皆さんこの週報をご覧になる時は年も明けて輝かしい新年を迎えたことと思います。令和8年の干支は元気に跳ねて商売繁盛の午(馬)ですが、久しぶり(60年ぶり)の「丙午ひのえうま」になります。今の時代では忘れ去られようとしている昔からのお話で「丙午」年の女の子は気性が荒く惚れた男を打ち負かすというような言い伝えがありました、昔の迷信を気にするあまり前回60年前「丙午」の年は出生率が下がり、子供の数が大きく減少してしまいました。迷信や伝説のような類の事でも地域に伝わる文化や伝統はしっかりと守り受け継がれてゆかなければいけないかなと思う反面、少子高齢化の進む現代日本においてはそんな迷信に惑わされず、たくさんの子供たちが元気に生まれてくれることを願うばかりです。子供の笑顔を見ると楽しくなり何だか元気が湧いてくるような気がしますが、そんな気持ちになるのは自分が年を取ったせいなのかな?